



# ハーモニーみどりヶ丘 ヴェール通信

第91号 令和8年1月1日発行



プレゼントをちらったよ



12月19日、少し早めのヴェールクリスマス会を開催しました！  
まずはミュージックケア～クリスマスバージョン～です。  
きよしこの夜や、クリスマスにちなんだ曲を皆さんで歌ったり、楽器を使って腕を振ったりして楽しみました。  
歌もひと段落し身体が温まった頃、職員余興を披露！  
白鳥たちのダンスと、マツケンサンバです。  
歓声や手拍子、マラカスやタンバリンを鳴らして一緒に踊る方もいたりと皆さんからは自然と笑顔が零れていました。  
余興の後はサンタとトナカイが登場♪職員からのクリスマスプレゼントをお渡しさせていただきました。お客様の笑顔を見てサンタは嬉しそうに帰っていました。  
また来年もお楽しみに！

介護職員 関根 真莉夏



## 生活のご様子



クリスマス会の午後にはクリスマスケーキをお客様と一緒に作りました。いちごやクリームがたっぷりの特製ケーキをおやつに頂きました。



クリスマスリース作り♪



郡山市作品展の見学へ♪



～ヴェールからのお知らせ～

令和6年4月末より 面会制限をさらに緩和しております。

【面会時間】9：00～17：30まで

よろしくお願いします



【面会場所】各居室 30分程度 対面での面会が可能です

【その他】予約は不要です 日数・人数の制限もありません

※マスクの着用や手指消毒に引き続きご協力をお願いいたします

心愛会通信（法人内各事業所の  
ブログ）です。

ぜひご覧ください。